

Une journée « spécialité culinaire » qui ouvre l'appétit à la médiathèque

ROMBIES-ET-MARCHIPONT.

Au fil des ans, elle est devenue incontournable. La journée d'animations proposée par Jean-Robert Clément, adjoint au maire chargé de la culture et le personnel bénévole de la médiathèque, connaît son succès fou. Et outre, l'inauguration en présence du maire Guy Huart et de Laurent Degallaix, député et président de Valenciennes métropole, les points d'orgues de cette journée étaient sans nul doute les animations qui tournaient autour du thème « Voyage autour du goût ». Les papilles ont commencé à saliver avec l'arrivée des brochettes de fruits, de légumes, de fromages, des fruits enrobés de chocolat noir ou blanc. Passée cette mise en bouche, l'écrivain Fabrice Lisiecki, et bénévole occasionnel avait mitonné des galettes polonaises dont il a le



Une fois de plus, la journée d'animation a réuni beaucoup de monde. L'écrivain Fabrice Lisiecki nous a démontré qu'il avait une autre passion : la cuisine !

secret. Puis sur le coup de 14 h, les enfants et les parents ont testé leur odorat en tentant de reconnaître au goût certaines épices et autres plantes. Les enfants ont ensuite créé de jolis dessins, sous les traits de crayons bardés de couleurs des visages en forme de fruit

et légume. « Ils ont fait preuve de création et de beaucoup d'imagination » s'est enthousiasmé Jean-Robert Clément. Autre temps fort, la présence de Jean-Michel Lanselle, photographe amateur qui a immortalisé les différentes facettes de cette journée. ■